F-Junioren Turnierabsage für das kommende Wochenende

Da sich die Pandemie-Lage in unserem Kreis aktuell immer noch kritisch darstellt, hat sich der Jugendausschuss dazu entschieden, die Turniere der F-Junioren an diesem Wochenende aus Vorsichtsmaßnahme abzusagen.

Bericht vom: Donnerstag, 04.11.2021

Keine Hallenturniere des KFV

(Apenburg). Das Präsidium des KFV Fußball Altmark West hat auf Antrag des Spielausschusses in seiner letzten Sitzung mehrheitlich beschlossen, den Hallenspielbetrieb in allen Spielklassen und Bereichen (Herren-, Junioren- und Ü-Spielbetrieb) für die Saison 2021/22 nicht durchzuführen!!! Ausschlaggebend ist die aktuelle pandemische Lage im Altmarkkreis, sowie die Auflagen der Behörden in einigen Sporthallen. Wir hoffen, dass in der Saison 22/23 unter normalen Bedingungen wieder ein Hallenspielbetrieb angeboten werden kann.

Bericht vom: So., 14. November 2021



Start der U19 Futsal Verbandsliga



(Salzwedel/Klötze/Apenburg). An diesem Wochenende gab es in unserem KFV eine historische Premiere. Zum aller ersten Mal spielten Mannschaften um Ligapunkte unter dem Hallendach. Der FSA rief vor einigen Wochen die U19 Futsal Verbandsliga ins Leben. Dabei wurde unser Kreis mit auserwählt, die "Altmarkstaffel" zu organisieren. Verantwortlicher für den Spielbetrieb in dieser Liga ist Axel Garz. Neben unserer Staffel, an der der SV Eintracht Salzwedel, der SSV 80

Gardelegen, die SG Kakerbeck/Engersen, der FSV Eiche Mieste und die SG Diesdorf/Klötze/Jübar/Langenapel teilnehmen, gibt es noch drei weitere Staffeln, in der sich die erstplatzierten für das "Final-Four" qualifizieren. Den Startschuss bei uns

bestritten am Freitag der SV Eintracht Salzwedel und der SSV 80 Gardelegen. Diese Partie endete mit einem 6:6-Remis. Am Sonnabend gab es dann die zweite Partie des ersten Spieltages in der ebenfalls zwölf Treffer fielen. Die SG Diesdorf/Klötze/Jübar/Langenapel setzte sich mit 7:5 gegen die Miester Eichen durch.

Damit die Partien auch ordnungsgemäß über die Bühne gehen können, bedarf es

natürlich auch gut ausgebildete Futsal-Schiedsrichter. Insgesamt dürfen zwölf Unparteiische aus unserem Kreis diese Spiele (drei werden pro Partie benötigt) leiten. Um gut gewappnet in diese Liga zu gehen, fand unter der Leitung vom KFV-Lehrwart Christoph Rückmann am vergangen Mittwoch in Apenburg eine Schulung statt. Hier wurden noch einmal futsalspezifische Regeln aufgefrischt und Änderungen erläutert.



Bericht vom: Sonntag, 14. November 2021

FSA geht vorzeitig in die Winterpause

(Magdeburg). An diesem Sonnabend gab der Fußballverband Sachsen-Anhalt bekannt, dass es im Kalenderjahr 2021 keine Pflichtspiele auf Landesebene und in unserem KFV mehr geben wird. Der Trainings- und Testspielbetrieb ist unter Beachtung der 15. Corona-Landesverordnung weiterhin möglich.

Bericht vom: Sonnabend, 27.11.2021